



回顧四十年

村上君の遭難を中心
磐中校醫 酒井國三郎

(三) 記念として存す

感謝狀

君に病中の感想を訊ね
ば始んど夢裡に経過し何等
識る處なく。幸に全治す。

皆様に對し先生の御厚恩只
管合掌するのみ。茲に一
言逸すべからざる美談あり
君が師耶せらる室蘭音等女
学校長平賀信三郎先生は當
時君の危篤を耳にするや、
恰も吾が子の災害に遭へる
が如く心痛し、夜影私かと
家を脱出して某縣社に至の
意を表せられ、余に左の
別の辭に代へ其の事を述べ
しに満場感激せざるはなか
りき。師弟間の情誼深く斯
くありたきものなり。

先生の奥様も更に知ら
められたる先生の眞情は誠に感
激に堪へざるものあり。此
意遂に君は全快となり。

我が教へ子の爲め心身を痛
められたる先生の眞情は誠に感
激に堪へざるものあり。此
意遂に君は全快となり。

先生の奥様も更に知ら
められたる先生の眞情は誠に感
激に堪へざるものあり。此
意遂に君は全快となり。

（3）

佐々木 生

（3）

佐々木 生

（3）

佐々木 生

（3）

佐々木 生

（3）

（3）

（3）

（3）

（3）

（3）

（3）

（3）

（3）

思想轉向者へ輝かしい太陽 監察法の實施で

会員附屬

霜月寮活動時代へ

氏の『福美』及平塗松吉屋
酒造店の『鶴仙』兩銘酒は
優等賞に入選した旨縣商工
課に通知あつた。從來地方
の醸造は優等賞に入らなか
つたがこれで完全に名譽
恢復した譯である

選炭、水洗機 第一盤炭の新陣容

来るから夕飯を惠んで下さ
いと土浦署へ願ひ出たので當の結果一命はとりとめた
期延期

喧嘩を興へ事情を聴くと同
原因については口を締めて

皆さんから信用のある
フクロク・ストーブ

友人二名と大東京で一族舉

げるべく相談僅の旅費を懷
に六日朝同工事場を出奔し
町に向つたが途中友人と別
歩で水戸市に至り同夜は

高久村下高久字前の内農地
木太吉宅は今年四月十五
日午前十時頃同村地内で豈
防運動に就き打合せた

衛生研究會延期。十二日
晉判事臨席した

浜三郡戸籍吏會（濱三郡
堂に於て關催、中島平區監
木戸籍吏員會は今十一日前
九時より久之濱町小學校講

思想

轉向者へ輝かしい太陽

監察法の實施で

友人二名と大東京で一族舉

げるべく相談僅の旅費を懷
に六日朝同工事場を出奔し
町に向つたが途中友人と別
歩で水戸市に至り同夜は

高久村下高久字前の内農地
木太吉宅は今年四月十五
日午前十時頃同村地内で豈
防運動に就き打合せた

衛生研究會延期。十二日
晉判事臨席した

浜三郡戸籍吏會（濱三郡
堂に於て關催、中島平區監
木戸籍吏員會は今十一日前
九時より久之濱町小學校講

珍？告訴一た色

阿部石炭商店

電話三七番

思想

轉向者へ輝かしい太陽

監察法の實施で

友人二名と大東京で一族舉

げるべく相談僅の旅費を懷
に六日朝同工事場を出奔し
町に向つたが途中友人と別
歩で水戸市に至り同夜は

高久村下高久字前の内農地
木太吉宅は今年四月十五
日午前十時頃同村地内で豈
防運動に就き打合せた

衛生研究會延期。十二日
晉判事臨席した

浜三郡戸籍吏會（濱三郡
堂に於て關催、中島平區監
木戸籍吏員會は今十一日前
九時より久之濱町小學校講

思想の犯の保護善導を目的とする思想犯保護監禁は
愈々来る二日から施行に決し、關係三官制が十
四日の官報で公布されるがよ、先鋒自管會（霜月
寮）では昨年十一月一日創設以來全國出所者保護團
体五百八十九の内思想轉向者保護機關十七ヶ所の一
として地方へ轉向者數名を收容し、その生活を確保
する爲宮城刑務所の製品たる用紙、靴、鞄、洋服
諸印刷物等、取次販賣に從事し、石、双葉郡内各
町村役場、學校、產業組合等を顧客に市價より二
三割の低廉を以て提供し、非常な好評を得してゐる
が、愈々該法の實施に伴ひ多分仙台保護監禁所の
所管に屬し、一層實際的活動に入るものと觀られて
ゐる。

思想犯の保護善導を目的とする思想犯保護監禁は
愈々来る二日から施行に決し、關係三官制が十
四日の官報で公布されるがよ、先鋒自管會（霜月
寮）では昨年十一月一日創設以来全國出所者保護團
体五百八十九の内思想轉向者保護機關十七ヶ所の一
として地方へ轉向者數名を收容し、その生活を確保
する爲宮城刑務所の製品たる用紙、靴、鞄、洋服
諸印刷物等、取次販賣に從事し、石、双葉郡内各
町村役場、學校、產業組合等を顧客に市價より二
三割の低廉を以て提供し、非常な好評を得してゐる
が、愈々該法の實施に伴ひ多分仙台保護監禁所の
所管に屬し、一層實際的活動に入るものと觀られて
ゐる。

工事費の増減

大石技師査定を急ぐ

來十四日判明か

工事費の増減

町村補助工事と合

下今年度災害復舊工事個所

内務省大石技師により實地

踏査を開始、昨日は河川

内務省大石技師によると、

結果により増減を見る筈

でこれが判明するのは十

四日頭になるであらうと
見られて居る

二代目南天棒終了

乃木將軍銅像完成

町村補助工事と合

下今年度災害復舊工事個所

内務省大石技師によると、

踏査を開始、昨日は河川

内務省大石技師によると、

結果により増減を見る筈

でこれが判明るのは十

四日頭になるであらうと
見られて居る

見られて居る

見られて居る

三代目南天棒終了

乃木將軍銅像完成

二代目南天棒終了

三代目南天棒終了

三代目南天棒終了